



Obama, a trabajar juntos

En su primer día en México, Barack Obama insistió en que los problemas son de los dos países y deben trabajar unidos. Reconoció las buenas relaciones México-EU, y ofreció fortalecerlas. Y también, combatir el tráfico de armas y de dinero sucio, y bajar allá el consumo de drogas. Fue buen comienzo.

FCH, iniciar una nueva era

El presidente Calderón propuso a Obama iniciar una nueva era en las relaciones entre los dos países. Puso el acento en las armas y el lavado de dinero, y dijo que el 90 por ciento de las armas de las mafias, vienen de EU. Pidió el apoyo del Congreso allá, pero dijo que respetará su decisión. Calderón confió en que esas armas no se vuelvan contra la sociedad estadounidense.

Barack le cayó bien a la gente

La migración también fue tema ayer, Obama propuso olvidar lo político y buscar una solución con sentido común. Barack fue bien recibido por la gente que lograba verlo. Se hablaba de "marchas" contra su presencia. Unos cuantos llevaron quejas a la embajada, donde nunca estuvo Obama.

Los desinvitados

Al final, de los arrepentidos estuvo lleno anoche... el Museo de Antropología. Legisladores acordaron: Nadie va a la cena con Obama, por el desaseo de la SRE, pero algunos

regularon.

Gamboa fue *desinvitado* al informar que mandaría a un representante; y reculó, culpó a su partido: "Es que me presionan".

O Manlio, que no pensaba ir, pero cambió al enterarse que Beatriz Paredes sí asistiría.

Carlos Navarrete irá, pero "no para legitimar a Calderón como Presidente".

Querían hablar con Obama

Chucho Ortega y Marcelo Ebrard no fueron a la cena por la misma razón: no estaban en el *petit comité* que saludaría a Obama.

Se mantuvieron en la inasistencia, diputados que lo acordaron porque la SRE *desinvitó* a algunos: Alejandro Chanona, del PC, se mantuvo, *por dignidad*.

Silvia Luna del Panal, Gloria Lavara del PV, Ricardo Cantú del PT, González Garza del PRD y Marina Arvizu del PSD lo apoyaron.

Aplazan acto pro Ramírez Vázquez

La cena ofrecida a Obama aplazó ayer la ceremonia por el 90 cumpleaños del constructor del Museo Nacional de Antropología, arquitecto Pedro Ramírez Vázquez.

El acto será el martes, en el auditorio Jaime Torres Bodet.

Ramírez Vázquez sigue creando, hace poco presentó un sugestivo proyecto del Arco Bicentenario, y concluyó obras en Coahuila y Quintana Roo.

Carta... ¿al psicólogo?

Y lo chusco de la visita: la carta *del peje* a Obama. A plana completa le "informa" que él es el "presidente legítimo".

Y agrega una lastimera lista de males en el país, de los que culpa a los malos gobiernos, éstos sí reales. Pero aclara a Obama que no le está pidiendo que intervenga en México.

¿Para qué tanto lloriqueo entonces?

pepegrillo@cronica.com.mx

